
Petite présentation

Par Chris / Joss Beaumont, le 17/09/2016 à 13:15

Bonjour bonjour,

Alors moi c'est Christopher, "jeune" étudiant en L1 de droit à l'UFR de Besançon, je dis 
"jeune" car j'ai en fait 26 ans, non je n'ai pas quintuplé mes années de lycées, j'ai juste eu une 
activité avant de n'arriver dans le monde du droit.
Durant une petite paire d'années j'ai été dans les forces spéciales, une petite pounette étant 
venue illuminée un peu plus ma vie j'ai fait le choix de mettre de coté cette carrière pour 
reprendre des études dans un domaine que j'ai toujours fortement apprécié à savoir le droit.

Je suis satisfait de ce que j’y ai d’ailleurs trouvé en termes de cours et d’opportunités futures 
que ce soit dans le public ou le privé.

Je viens ici essentiellement pour poser des questions dans un premier temps, même si peut-
être par mon expérience en ambassade et autre je pourrais être à même, parfois, de 
répondre à quelques questions si j’en ai la réponse.

Pour les à cotés, je suis motard et grand sportif si je peux "m’avancer" ainsi, ces deux 
passions alliées à la musique me permettent d’avoir une "soupape" pour décompresser et 
m'assurer ainsi une bonne continuité dans mes révisions/TD et vie de famille, car il n'est pas 
toujours aisé de concilier petite fille de 14mois avec des longues heures de révisions en 
solitaire, cela me donne donc la possibilité d’aller me vider la tête dans une salle ou sur une 
moto pour m’aérer l’esprit.

Si vous avez des questions, n’hésitez pas, j’y répondrais volontiers.

Bonne journée à vous.

Par Isidore Beautrelet, le 17/09/2016 à 13:47

Bonjour Christopher et bienvenue

Je suis content de voir que ma petite opération de promotion ait porté ses fruits. En espérant, 
que d'autres étudiants de Besançon viennent s'inscrire

Nous serons ravis de répondre à toutes vos questions. 

C'est très bien d'avoir un passe temps, car s'il faut travailler à fond, il est également important 



de faire des "break" pour s'aérer l'esprit.

Par Chris / Joss Beaumont, le 17/09/2016 à 14:09

Merci ;) 

Et merci aussi d’avoir fait passer le mot quant à l’existence de ce forum, peut-être l'aurais-je 
trouvé en cherchant sur internet, mais c'est une bonne chose que de nous en avoir parler, il 
est toujours agréable de pouvoir compter sur une communauté spécialisée pour avancer en 
ayant des réponses à nos interrogations.

Par Isidore Beautrelet, le 17/09/2016 à 14:47

Bonjour

C'est vrai que ce forum est plutôt bien placé sur Google. Mais c'est aussi mon rôle 
d'administrateur de le faire connaitre. Même si j'ai eu l'impression d'avoir parlé dans le vide 
lors que je suis venu le présenter. Après, si j'ai réussit à capter l'intention des étudiants les 
plus sérieux, c'est déjà ça. En plus, je crois que les TD ne vont pas tarder à commencer, 
quelque chose me dit que certains vont regretter de n'avoir pas écouté mon 
intervention[smile3]

Je te souhaite bon courage pour tes études et ton rôle de papa.

Par ptitcolibri, le 17/09/2016 à 15:00

Bonjour Chris, 

Dis-moi, tu pratiques quel(s) sport(s)?

Tu es en reconversion avec l'armée, c'est ça? Tout est pris en charge? (je me renseigne car 
mon frère est également à l'armée (armée de Terre) et il voudrait, à terme, faire une 
reconversion)

Par Chris / Joss Beaumont, le 17/09/2016 à 15:22

Oui effectivement j'ai aussi eu l'impression que peu ont été attentifs ... c'est un peu dommage, 
mais ça en dit malheureusement long sur l'intérêt que certains portent à et aussi sur la non 
prise en compte de la difficulté croissante de ce genre d'étude :/

Après c'est un ressenti personnel (et peut-être aussi du fait de mon âge vis-à-vis de certains) 
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mais certains comportements ont tendance à me laisser sans voix.

Caquette dans les amphis, passer son heure à discuter et venir à la fin en disant "Je n'ai rien 
compris c'est trop dur" ... autant de choses que je ne conçois pas, mais encore une fois, mon 
jugement est sans doute le résultat de mon expérience passée et mon âge un peu plus 
avancé ...?

Les TD sont déjà la qui plus est, non pas qu'ils soient difficiles à proprement parler, mais il 
demande une certaine part de travail personnel sans possible comparaison avec le lycée, 
beaucoup confondent déjà le résumé de texte avec l'analyse de texte, ce qui pourrait 
expliquer qu'ils traient un TD en 2H quant d'autres prennent 2h pour la simple lecture du texte 
et en dégager les idées.

[s]Sinon pour Ptitcolibri :[/s] 

Je pratique le powerlifting, le judo ainsi que la natation.

Coté armée non je ne suis pas en reconversion à proprement parlé, du fait d'une blessure en 
mission je suis en "congé longue maladie" avec accord pour une reprise d'étude, comme une 
reconversion sauf qu'elle est ici involontaire et résulte en partie de ma blessure.

Pour le côté pris en charge dans le cas d'une reconversion il faut avoir pas mal d'années pour 
prétendre à une prise en charge de niveau Fac, la plupart du temps l'armée n'offre que des 
niveaux CAP/BEP ou Bac, pas très intéressant donc quant tu disposes déjà d'un bac ou.

Après s’il cumule plus de 10 ans de service les reconversions sont plus intéressantes, mais 
entre 5 et 10 ans c'est pas génial et à moins de 5 ans ... mieux vaut oublier.

Par Isidore Beautrelet, le 17/09/2016 à 15:47

Bonjour

[citation]passer son heure à discuter et venir à la fin en disant "Je n'ai rien compris c'est trop 
dur"[/citation]
Quand j'étais en L1, il y en avait aussi des comme ça, et je me demandais ce qu'ils foutaient 
là. Ton indignation n'a rien à voir avec ton âge, c'est juste que tu es un étudiant sérieux. Tu 
verras à partir du mois novembre, beaucoup vont disparaitre, et encore plus après les 
résultats du premier semestre [smile4]

[citation] un TD en 2H[/citation]
C'est du grand n'importe quoi ! Eux aussi n'iront pas très loin

PS : je t'envoie un MP

Par ptitcolibri, le 17/09/2016 à 15:47
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Ahok. Merci pour les précisions.

J'ai quand même été cherché powerlifting sur Google 

Mon frère a déjà + 5 ans, il a eu un coup de mou après son 1er départ en OPEX mais il a 
renouvelé et ira au minimum à 8 ans.

Bon courage pour ta reprise d'étude.

Par Chris / Joss Beaumont, le 17/09/2016 à 16:16

Pas de soucis :) 

Pour ton frère, il faut qu'il se renseigne, des aides existent même si je ne saurais dire 
auxquelles il peut accéder.

Il faudrait qu'il voit avec le pôle reconversion de son régiment et à défaut si ça coince, 
directement avec la GSBDD.

Par ptitcolibri, le 17/09/2016 à 16:36

Merci. 
Pour le moment, il n'est pas prêt pour se reconvertir. Au moins, j'aurais des éléments pour 
l'aider au moment venu.
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